令和5年度第1回根室警察署協議会議事概要

- 1 開催日時 令和5年7月27日(木)午後1時30分から午後2時40分までの間
- 2 開催場所 釧路方面根室警察署 大会議室
- 3 出席者
 - (1) 協議会委員 6人(定員7人) 会 長 遠 藤 優 子 副 会 長 濵 屋 正 一

 委員
 石野洋一 仲野末幸 原田純子

 山本連英

(2) 警察署員 10人

長 原 英樹 副 署長 菊地 俊也 警務課長 木 村 達 也 会計課長 健 次 佐々木 生活安全課長 廣吉 正俊 刑事課長 服 部 剛 也 地域課長兼交通課長 今 田 浩 司 警備課長 原 誠 交通課主監 遠 藤 祐 吾 警務係長

- 4 会長挨拶
- 5 署長挨拶
- 6 委員紹介
- 7 署幹部紹介
- 8 議事
 - (1) 警察活動について(警務課長説明)
 - (2) 交通事故状況等について(地域課長兼交通課長説明)
- 9 質疑応答
 - ◇委員

鹿の出没状況及び出没時の対応方法はどのように行うのですか。

◇警 察

管内全域で出没しています。 出没時には、拡声器やサイレンを鳴らすなどして対応しています。

◇委 員

交番が不在の時が多いように感じるのですがどうしてですか。

◇警 察

パトロールによって警察官の姿やパトカーをより多く見せることにより、犯罪や交 通事故等の防止に努めています。 不在時は、交番内の電話をとれば警察署につながりますし、無線によって知らせを受けた警察官が駆けつけて対応します。

◇委 員

パトロールの頻度はどのように決めているのですか。

◇警 察

基本的には、各勤務員ごとに指定する勤務指定に基づいてパトロールを行っています。

◇委 員

パトカーが赤色灯をつけている時とつけていない時がありますがどうしてですか。

◇警 察

警察の姿を見ると安心するとの意見や交通事故防止上の観点からも、基本的には赤色灯を点灯させています。

なお、事件捜査等の警察活動に支障がある場合は点灯させないで走行しています。

◇委 員

根室市敷島町で信号機の移設を行っていますが、非常に良いことだと思っています。このように信号機を移設するときは、どのように判断しているのですか。

◇警 察

この場所は、過去に交通死亡事故が発生した場所であり、地域住民から多くの設置要望がありました。交通事故防止の観点から、既に廃校となった小学校の前に設置されていた信号機を同所に移設することが効果的と判断して作業を進めました。

◇委 員

速度違反の取締りを行う場合は、事前に広報しているのですか。

◇警 察

速度違反の取締りについては、具体的日時場所は明らかにしていませんが、速度取締指針に基づいて実施しており、警察署のホームページに掲載しています。

◇委 員

交通事故は、旅行者による交通事故と地元住民による交通事故とではどちらが多いのでしょうか。

◇警 察

統計等は出ていませんので判然としませんが、高齢者(65歳以上)が当事者となる 交通事故の割合が増加しています。

10 懲戒処分等報告

11 次回開催予定等

次回開催のテーマについては事務局に一任することについて了承を得た。